



Hänsch Warnsysteme GmbH

Seit 1984 entwickelt, produziert und vertreibt Hänsch innovative Warnsysteme für Auto und Verkehr. In dieser Zeit hat sich ein Unternehmen entwickelt, welches im Emsland zwar stark verwurzelt ist, aber seine hochwertigen Produkte weltweit vertreibt. Von den Standorten Herzlake, Teltow (Nähe Berlin), Heerenveen (Niederlande) sowie von den Vertriebsstützpunkten in Österreich und Spanien bedient das Unternehmen den deutschen und den internationalen Markt. Hänsch ist in der Branche eine Marke, die gleichsam höchste Qualität, permanenten Fortschritt, sowie starke Innovationskraft beinhaltet. Diese Grundsätze der Unternehmensphilosophie ziehen sich durch alle Bereiche des Unternehmens und sorgen für großes Vertrauen bei den Kunden und Geschäftspartnern. Zahlreiche Kooperationen mit namhaften Automobilherstellern und Aufbaufirmen von Einsatzfahrzeugen für Feuerwehr, Rettungsdienst, Polizei, Zoll und kommunalen Betrieben dienen der gemeinsamen Weiterentwicklung und der optimalen Anpassung der Produkte, die nur eins zum Ziel haben - Die Sicherheit im Straßenverkehr.
